

VOSOTROS TIENES EL DEBER DE TRANSFORMAR TODO, TU CUERPO, LAS COSAS DE AQUÍ TERRENALES.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 17 de marzo de 2019  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**VOSOTROS TIENES EL DEBER DE TRANSFORMAR TODO, TU CUERPO, LAS COSAS DE AQUÍ TERRENALES Y DEJARLAS EN SU TIEMPO BIEN DEJADAS, PARA CUANDO HAGAS OTRA VENIDA ENCUENTRES TODO BIEN Y VIVAS EN ESTE CUERPO FELIZ, PORQUE ESTO ES LO QUE LE HA FALTADO A CADA UNO DE VOSOTROS.**

[20190317] Benditos sean, hermanos míos, en estos momentos en que estoy y estamos aquí Yo os les deseo buenos días, os les deseo una dicha en vuestro interior, Yo os les deseo que vuelvas a comprenderte que vosotros son los creadores de sí mismos, de vuestras propias cosas. **Hermanos míos, hoy deben vosotros comprender que este día es maravilloso para ustedes, es un día más donde estás latiendo, donde tienen la oportunidad de reencontrarse con vosotros mismos.** Pues tomen este día como un día donde a torrentes el amor y la gracia y la bondad, todo el bien, se aproxima a vosotros y está con vosotros, es un día de hermandad, es un día de afinidad con vosotros mismos. Este es vuestro día, tómalo así, créelo así y entonces en cada momento que vosotros lo vayáis aceptando en ti, con seguridad un día nuevo está con vosotros.

**Sean conscientes que han estado en esta tierra muchas veces y que en cada tiempo habéis hecho lo que vosotros así pensaste venir para hacer lo que vos mismo querías hacer. Sean conscientes que el tiempo les va dando todo para comprender qué has hecho, qué estás haciendo, qué vas hacer, para que vosotros puedas sentir la limpieza que hay en ti de poder ser conscientes que solo vosotros eres el turbador de ti mismo o la felicidad.** Entonces solo hoy compréndete que así como hoy estás viviendo ya viviste atrás y más atrás y más atrás, ya tuviste experiencias; y entonces donde puedes vosotros sentirte, saber conscientemente lo que has hecho y lo que no has hecho y lo que estás por hacer depende de hoy.

Amados míos, pero en verdad os digo que lo importante en vosotros es saber que eres eternos, porque son eternos. **La eternidad está en ti, tú eres, solo vuestras obras son las que no son eternas, porque son evolutivas, son de cambios tal y como hoy estás vosotros aquí en este cuerpo.** Pero Yo les digo, solo conózanse, reconózanse lo que son y lo que han sido y lo que serán, reconócelo. Porque todas las cosas materiales, si hablamos de este cuerpo, si hablamos de una casa física para sombra de tu cuerpo, si hablamos de todo, esto es de cambio, esto es evolución, esto es lo que vosotros vas haciendo de tiempo en tiempo. Y entonces solo es un darse cuenta de sí mismo en dónde están.

Pero Yo os les digo a vosotros, compórtense como SERES, compórtense como hermanos que están aquí dueños de todas las cosas, hacedores de todas las cosas. Solo asume esta responsabilidad para que ya no vivas perdido, para que no culpes a nadie de todos vuestros fracasos o de todos vuestros triunfos, siempre serás tú, siempre serás tú en tu interior. **Hoy estás aquí y estás en el punto perfecto, en la hora para redención de ti mismo y de todas las cosas. Entonces hagan lo que tengan que hacer, háganlo, en el amor del Padre vivan y aprecia todas las cosas y admítelas como están, pero admite que tú eres el Dios de ti mismo y que tú las puedes hacer diferentes como ha pasado en todos los**

**tiempos.** Porque este tiempo de hoy, el tiempo en el que estás no fue tiempo de ayer, pero el tiempo que quieres, que quieres recordar en tu corazón es la viva realidad de ti mismo. Entonces háganlo, pero comienza por ti, por tus cosas, porque es aquí donde tienes que demostrarte que eres un Dios que vos mismo son los que arman y desarman, que vosotros mismo eres en todas las cosas.

Hermanos, solo es recordar, solo es patentizar en ti que tú eres el creador de tus cosas y que siendo así, ¿qué hay que no puedas convertirlas? Pues hoy tienes esa oportunidad, tienes esta dicha de poder hacer todo, renacer y convertirlo todo en nuevo, todo en hoy. De cierto os digo, que estas carencias terrenales, físicas, todo lo que tienes es porque vosotros estás así; no me refiero a tu cuerpo, os digo, me refiero a ti, tú que eres la vida, tú que eres el Dios de ti mismo, en esto te darás cuenta en que invertiste tu tiempo ayer, en otro tiempo. **Y entonces estás recordando y ya quieres hacer las cosas divinas, cambiar, transformar; pero esto no se da sin ser aquí en tu corazón. Tienes que aceptarte y aceptarte que tú eres venido del amor, que está contigo la paz, el perdón, que está contigo todo, que vosotros lo has generado y lo generas.** Hermanos, cuando vosotros te pongas en esta sintonía, ¿qué es lo que no podrás hacer? Y cuando hagas las cosas conscientemente has llegado.

Pues hoy tienen la oportunidad de darle cambio a todas las cosas, pero Yo os digo, esto no se hace solo, no cambian solas las cosas, estas están como están porque así vosotros las has mantenido en esa posición. Hoy tienes esa oportunidad y es tiempo de ejercerla, de hacerla, es tiempo de comprenderte a ti mismo que tú eres el Creador, que tú eres el dador de las cosas, el hacedor de las cosas. **Actúa como SER, ya es tiempo que vosotros actúes como SER, porque son SERES en verdad y no son SERES de hoy, no, eres de siempre.** Cuando el hombre, cuando vosotros SERES hagáis las cosas aquí con esta consciencia, esta consciencia te irá alejando, irá haciendo que vos entres en una transformación de lo negativo a lo positivo y todo, aunque para otro sería morir y es morir, para vosotros es la vida. Porque el reino divino no está afuera, ni es nada de construcción afuera, todo está dentro de ti en tu alma; y ahí cuando sepas, comprendas las rectificaciones de ti mismo, todo se irá restableciendo y entonces tú ya estás en la gloria. Pues la gloria es conocer todo, es saber que eres Dios y que puedes saberlo todo, así has hecho tu pasado, solo tú haces tú pasado y tú estás aquí para realizar, hacer otra clase de vida.

Hermanos, reconózanse en sí mismos para que sepan que las fallas no están acá afuera, sino es la mala interpretación de ti mismo. Todo esto te hará más poderoso y tendrás más poder sobre las cosas que deseas cambiar y todo cambiará, todo lo que vos quieras ha de cambiar con certeza. Si hoy no tienes esa certeza es porque no estás definido, no hay definición en vosotros y eso hace el fracaso, un fracaso en lugar de ver lo que vos quieres ver y sentir lo que vos quieres sentir. Pues entonces este es tu momento, créelo, cree que este es tu momento y que eres el SER maravilloso. Y cambia todo, pero las cosas no cambian sin que tú estés cambiado, porque no se trata de usar la prepotencia en las cosas, sino de usar la humildad en las cosas y el amor y la paz y todo esto es lo más hermoso y esto es lo que un SER, es el anhelo, es esto, pero nadie sobre la tierra lo comprende, nadie sobre la tierra lo sabe, pero ya que vosotros sabéis de esto pon en práctica todo lo que tienes, todo lo que sabes y entonces verás como todo en tu alrededor cambia, aunque veas a los demás que no.

Hermanos, aunque vosotros veáis que no hay alimento físico para tus hermanos, y vosotros sí vas a tener. Porque la vida de un cuerpo, de vuestro cuerpo, de vuestra casa que es tu cuerpo, debe morir, debes dejarlo de donde lo has encontrado, sano, limpio, debe volver a la tierra. Pero para esto tendrás que reconocerte a ti mismo que eres el creador de ti y eres el creador de vuestras cosas. Vosotros debéis de tener esta consciencia pura y caminar y hacer lo que vosotros necesitáis hacer para estar el tiempo justo en este cuerpo. Benditos míos, reconózanse y en vosotros está todo, todo, está lo oscuro y la luz, están las enfermedades y la sanidad, la perfección, todo eres tú, y como tú estés tu cuerpo estará también. Esto guárdenselo y llévenlo, todo lo que está y como está, es porque vosotros habéis venido por ese lado del desamor; la injusticia, la no verdad, las enfermedades físicas, todo esto está en vosotros, como vos seas ahí en tu corazón, si vos venís con esa alegría a la tierra y te conservas, tu cuerpo lo demostrará. Y así sucesivamente todas las cosas, así cantarán gloria a ti.

**Pues vosotros tienes el deber de transformar todo, tu cuerpo, las cosas de aquí terrenales y dejarlas en su tiempo bien dejadas, para cuando hagas otra venida encuentres todo bien y vivas en este cuerpo feliz, porque esto es lo que le ha faltado a cada uno de vosotros.** Pues hoy es el momento de demostrarte que eres un SER absoluto y que dentro de ti posees todos los galardones divinos, todos y que no hay más que ponerlos en práctica conscientemente. **Así irte entendiendo poco a poco y hazlo para que en vosotros se cumpla lo que Yo os dije, vendrán cataclismos, terremotos, enfermedades y a vosotros no les tocará.** Pues entonces cree que es hoy para comenzar a enmendar todas vuestras cosas, para comenzar a renovarlas, porque tienes muchas y miles cosas, pero no son del amor, no son de la paz, no son de la misericordia, no son del perdón, no. Estos vienen de un mundo totalmente fuera de la Ley y entonces aparece que tienes que pagar por tu desobediencia. Todo lo que ves aquí en esta tierra es por desobediencia, es porque ya hiciste lo que estás viviendo, pero todos, mis bien amados.

Es por eso que Yo os digo a vosotros, toma este día como un día hermoso, un día de claridad, de luz y comienza a trabajar contigo mismo y con todas tus cosas. Hermanos, lo que puedes y lo que no puedes es tuyo, porque vosotros así atraen, sí, hay una afinidad de tú y todo el mundo y que es por eso lo que recibes. Mis bien amados, ¿cuándo se van arrepentir? ¿Cuándo van a dejar de hacer lo que os perjudica a vosotros? Pero Yo os les digo, apresúrense para que vosotros sí vivas en este cuerpo.

Este es mi amor que Yo tengo con vosotros y que no quisiera que cayeras en el fango, Yo quisiera que te levantas a hacer las nuevas cosas transformándolas, porque todo esto es tuyo, pues tienes que entender que todo esto tiene que ser transformado para que te rinda y puedas vivir. Benditos sean, hasta aquí por este instrumento es mi saludo y es mi amor que Yo les dejo. Cuídense y hagan bien las cosas, no es para nadie, solo es para ti mismo. Y hagan, demuéstrense, si son hermanos pues hagan juntos las cosas, demuéstrense y así seguirán conociendo y cuando se vayan conociendo me irán conociendo a mí mismo. Benditos sean y hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.